



## \* 2学期が始まります! \*



長かった夏休みも終わり、子どもたちの元気な姿が教室に戻ってきました。9月といえども、まだまだ暑い日が続きます。元気アップ週間開始でもあるので、早めに学校の生活リズムに整えましょう。

2学期には、下条っ子発表会や持久走大会など、行事がたくさんあります。どの活動にも一生懸命取り組み、楽しい思い出を作っていきたいと思います。2学期も、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。

### \* お知らせとお願い \*

- ①本日、国語(下)と算数(下)の教科書を配付しました。ページが抜けていたり、破れていたり汚れていたりしていないか、確認をお願いします。どれも10月頃から使用する予定です。使用するときになったら連絡しますので、それまで家で保管しておいてください。
- ②9月13日(金)に「ごみ」に関する出前授業があります。その時に収集車へごみの投入体験をするので、もやすごみを指定袋に入れて、当日までに持たせてください。お手数ですが、よろしくお願いします。

### \* 夏休み作品展 \*

9月5日(木) 9:00~16:30  
9月6日(金) 9:00~14:00  
【場所】体育館

全校児童の作品を展示します。  
夏休み中に子どもたちが取り組んだ  
作品や自由研究をご覧ください。

4年生の作品は体育館  
中央辺りにあるよ



9月9日(月)~13日(金)に「青陵中学校校区合同挨拶運動」を行います。

下条小学校では、登校班ごとに校門前や昇降口で挨拶を呼びかけます。下条小出身の中学生が下条小に来てくれる日もあります。



### \* おいしかったよ♡下条産弁当 \*

7月18日(木)は「下条産弁当の日」でした。全校で作った『枝豆』と3年生が収穫した『ジャガイモ』と我ら4年生が収穫した『玉ねぎ』と5年生が学習している『米』を使ったお弁当で、たくさんの栄養と愛情が詰まっていて、どの子どもとてもおいしそうに食べていました。

子どもたちは作るお手伝いができたでしょうか?さまざまなお協力、ありがとうございました。

